

Unterberger regt mit Klage SJ auf

WIEN. Eine Klage von Andreas Unterberger, Chefredakteur der Wiener Zeitung, gegen den Verein Gedenkdienst, der weltweit Zivildienste an Holocaust-Gedenkstätten betreut, stößt der Sozialistischen Jugend (SJ) sauer auf. In einem offenen Brief an Bundeskanzler Alfred Gusenbauer (SPÖ) fordert sie die Ablöse des Chefredakteurs der republikanischen Zeitung. Hintergrund des Konflikts ist ein vor sechs Monaten im Blatt erschienener Gastkommentar des David-Irving-Verteidigers Herbert Schaller.